

学校だより

くすのき通信

令和5年度 6月号
加賀市立河南小学校
校長 北市 康徳
加賀市山中温泉中田町ニの25の1



たくさん学んでいます！

早や1学期も折り返しを過ぎ、あと1か月で夏休みです。子供たちは、新しい教室にも慣れよく遊び、よく学んでいます。

◆1・2年生◆ JA あぐりスクール



山本支店長

6/1(木) JA 加賀江沼支店の山本支店長のご指導で、運動場の畑にさつまいもの苗を植えました。実りの秋が楽しみです!!

◆3年生◆ 足立区・静岡市教育委員会視察



体育館で算数「長さ」の授業

5/26(金) 足立区教育委員会と静岡市教育委員会が、3年生の算数の新しい授業スタイルを見に来られました。

◆4・5・6年生◆ メキシコ大使館による国際交流



色とりどりのドクロのお面

6/5(月) メキシコ大使館より2名の方が来られました。メキシコについての説明を受けた後、メキシコの伝統行事である「死者の日」(日本のお盆)のお面づくりグループと、メキシコの伝統舞踊のグループに分かれ、メキシコ文化を学びました。



めったに見られない民族衣装

ありがとうございました！

◆PTA 奉仕作業◆



5/27（土）、校内の窓ふき・くもの巣とり、プールサイドの掃除・草むしり、廃棄するイスの解体作業などをしていただきありがとうございました。児童や教職員だけでは、手が届かなかったり、人数が足りなかったりしてなかなか出来ない作業を、多くの保護者の皆様にしていただき、本当にありがとうございました。

おかげさまで、今月末より、プール水泳授業ができます。

また、資源回収デーとして、新聞、段ボール、アルミ缶などをお持ちいただき、ありがとうございました。子どもたちに相応しい本を選定、注文しています。

7月19日（水）「信」渡しです。

1学期の通知表「信」渡しを、7/19（水）の午後に行います。お子さんの学校での様子や、勉強、生活態度などについて、保護者の方に伝え、2学期の更なる成長につなげたいと考えております。お仕事などお忙しいところお手数をおかけしますが、よろしく願いいたします。

なお、懇談時間など詳細につきましては、後日、学級通信などでお知らせいたします。

BE THE PLAYER～新しい教育への挑戦～

4月のPTA総会でお話しさせていただきました通り、加賀市の学校教育ビジョンが示され、教職員一同模索しながら、新しい教育を推進している日々です。特に、一人一台のパソコンは、子供たちの学びのスタイルを大きく変えました。今後、新しいAIドリルを導入する予定で、ますます一人ひとりに適合した教育が進むものと思われまます。

一方で、こんな時代だからこそ、あいさつや返事、人間同士の出会いやふれ合い、栽培、昆虫採集など自然とのふれ合い、体験活動も大切だと考えています。本校ホームページでは、子供たちの学びの様子を載せております。ぜひ、ご覧ください。